



Antrag

der Fraktion der FDP

Berichts Antrag zum Digitalfunk

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 28. Tagung des Landtages schriftlich über die weiteren Entwicklungen im Bereich des Digitalfunks zu berichten. Insbesondere wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- Welche Probleme bestehen aktuell im Bereich des Digitalfunks in Schleswig-Holstein insgesamt und in Bezug auf die einzelnen Leitstellen?
- Ab wann wird aus Sicht der Landesregierung ein flächendeckender und störungsfreier Betrieb gewährleistet sein?
- Welche in Drs. 18/1433 beschriebenen Probleme konnten bisher behoben werden? Welche konnten bisher noch nicht behoben werden und warum?
- Welche Maßnahmen sind bis zur flächendeckenden Inbetriebnahme des Digitalfunks in Schleswig-Holstein noch erforderlich?

Dr. Ekkehard Klug
und Fraktion